



REFORMA PENDIENTE

Pide IMCP mantener vigilancia tripartita para el Infonavit

FELIPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

El Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP) llamó a mantener la toma de decisiones tripartitas en el seno de los comités de vigilancia, de auditoría y transparencia del Infonavit, sobre todo cuando se deben tomar decisiones muy importantes en el manejo de los recursos de los trabajadores, que ascienden a unos 2 billones de pesos, afirmaron Héctor Amaya y Rolando Silva, presidente y vicepresidente fiscal del Instituto, respectivamente.

“Es fundamental que las decisiones relacionadas con los derechos y patrimonio de los trabajadores sean tomadas de manera colegiada, con la participación equitativa de los tres sectores; el hecho de que se tomen decisiones con los ahorros de los trabajadores, es algo que se debe analizar con profundidad”, recalcaron.

Reconocieron con agrado que la Cámara de Diputados hizo una pausa, antes de ratificar la iniciativa de reforma del Infonavit y de la Ley Federal del Trabajo, para un mejor análisis, antes de la aprobación de la reforma.

“El regresar la tarea de construcción al Infonavit se debe vigilar muy de cerca. La idea es poder reducir el margen de utilidad”, destacó Silva.

Explicó que teóricamente, si el gobierno crea una empresa constructora, el margen de utilidad que buscan las empresas privadas no existiría, y si se suma a esto la exención de impuestos, porque se supone que esta constructora de vivienda de interés social no pagaría impuestos, se deberían reducir los costos de las viviendas dignas para los trabajadores y empleados independientes.

JUSTIFICA CAMBIOS

Ayer, durante la conferencia matutina de Palacio Nacional, el director del Infonavit, Octavio Romero, presentó casos en que afirmó que el sector patronal y el sector obrero votaban medidas en contra del interés de los trabajadores.

Asimismo, denunció que también impulsaban esquemas fraudulentos para revender varias veces las casas, así como esquemas judiciales para despojarlos de los inmuebles.

Apreciaciones

1. Actualmente el Infonavit administra una bolsa de más de 2 billones de pesos.
2. Las decisiones erróneas del sector patronal y obrero en el seno, no justifican que se elimine la equidad tripartita.